

Die Kicking-Girls aus Weitersburg und Bendorf machten sich vor den närrischen Tagen noch einmal auf, um sich im fernen Kruft mit anderen Mädchenfußballmannschaften der Grundschulen aus dem Landkreis Mayen-Koblenz zu messen.

Für die Weitersburger Delegation war zwar nach der Vorrunde das Turnier schon beendet, der Freude tat dies jedoch keinen Abbruch, konnte man doch im letzten Spiel dem späteren Finalisten und Turnier-Zweiten aus Mendig ein gerechtes 2:2 Unentschieden abtrotzen.

Ähnlich erging es den Kicking Girls der Medardus-Grundschule, die nach Spielen gegen Weißenthurm, Andernach und Winnigen ebenfalls nach der Vorrunde ausschieden.

Lediglich die Mädchenmannschaft der Bodelschwingschule konnte ins Halbfinale vorstoßen und wurde am Ende Vierter.

Neuer Kreismeister wurde die Grundschule aus Winnigen. Herzlichen Glückwunsch!

